
CSucedió esta
VINOS BLANCOS.- En general, la tónica es de paralización y espectativa 

durante la pasada quincena, aunque la firmeza por parte de la propiedad es 
manifiesta, siendo ésta la causa de que los precios continúen manteniéndose 
en las 65 pesetas hetógrado, con vistas a una reactivación del mercado, muy 
natural tras las pasadas fiestas.

VINOS TINTOS.- Su cotización se mantiene en las alturas, precisamente 
por ser buscados como raros ejemplares de coleccionismo. La propiedad los 
guarda, sabedora de que su valor es real en esta apasionante campaña. Esta
bilidad en líneas generales: Tintos, 95/105 pesetas hectógrado; claretes y rosa
dos, 73/75 pesetas hectógrado.

ALCOHOLES.- La nota predominante es la dificultad, ya que en esta cam
paña bailan a son que les venga, los precios son irregulares, sin poder precisar 
su oscilación, la cual varía constantemente, aunque parezca insólito en alcoho
les, caracterizados casi siempre por la fijeza en sus cotizaciones, las cuales se
ñalamos como la pasada quincena: 64/65 pesetas destilados de vino; 63/64 
rectificados de vino, y 62/63 pesetas rectificados de residuos.

COMENTARIO.- El día 9 del actual hubo reunión en el Sindicato Nacio
nal de Ja Vid. Parece que el asuto a tratar era importante, nada más y nada me
nos que las anunciadas importaciones de vino en cantidad de 200.000 hectoli
tros. Se acordó, -al menos esto fue la noticia llegada a nuestra redacción de 
fuente fidedigna-, ofrecer al F.O.R.P.P.A. igual cifra de vino español a! precio de 
63 pesetas, con tai de que no se lleve a efecto la importación de caldos de Ar
gelia o cualquier otro país. Nos parece que la Administración no atenderá esta 
oferta, pues posiblemente, los compromisos y operaciones a nivel ministerial, 
obliguen a veces a aceptar el intercambio de productos. Pero en cualquiera de 
los casos, opte por lo que opte el Gobierno, el consumo nacional y las exporta
ciones de embotellados absorven el vino que hemos elaborado y el que nos 
venga en la referida cantidad, de cualquier o tr  país productor.

Lo que nos debe preocupar, por er lo único que puede dar al traste con 
los precios, es el NO CONSUMO, pero e i tanto que podamos ofrecer al consu
midor buena calidad y nuestro nivel de vida siga increscendo, en España, año a 
año, iremos necesitando más cantidad de caldos cada vez, tanto para nosotros 
como para nuestros clientes extranjeros.

Estimamos, que la importación por si sola, no será suficiente como para 
que los precios bajen, pues bien sabemos que coñacs y otros preparados de 
importación, se viene trayendo constantemente sin que por ello bajen nues
tros productos, muy por el contrario, poco a poco, van equiparándose con los de 
fuera pues en definitiva, tienen calidad para codearse y mantener su cotización 
Lo mismo ocurre con los vinos, los embotellados han sido Da mejor propaganda 
de nuestros caldos, -y esto porque aúnno hemos comenzado, como quien dice 
cada día se preparan mejor, y como el poder adquisitivo de la población reúne 
condiciones para ello, hoy por hoy, es raro el hogar que no cuenta con unas 
botellas de brandíes y una caja de vino de mesa, o se lleva este último con la 
cesta diaria de la compra.
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